



かがみっ子

①んがえる子

②んげる子

③とめあう子



鏡山小学校 学校だより No.8

文責_ 校長 松岡 竜四郎

稲刈り

中での作業でした。最初に、ゲストティーチャーの石崎さんが、手刈りの説明と実演をしてくださいました。5年生のみんなは、興味深そうに説明を聞いていました。



説明の後、のこぎり鎌を手にして配置につきました。「まだかな。」と、早く刈りたいという気持ちを抑えながら、先生の合図を待つ子どもたちでした。

た。

先生の合図とともに、稲刈りが始まりました。説明の通り、作業を始めました。最初は、ごちなかつた子どもたちでしたが、徐々に手際よくなり、あっという間に刈り終わりました。

刈り取った稲をコンバインまで運び、脱穀してもらいました。最後はみんなで落ち穂拾いをしました。大切なお米を無駄にしないようにみんなで拾い集めました。

子どもたちの感想にもありましたが、普段、何気なく口にしているお米ができるまでの大変さや作る人の思いについて、体験を通して感じる事ができたようです。

貴重な体験をさせてくださった石崎さん、5年 PTA 役員や保護者の皆さん、親児の会の皆さん、ありがとうございました。



運動会へ向けて

運動会を今週土曜日に控え、練習も仕上げの段階に入ってきました。子どもたちは、毎日頑張っています。学年での練習、色別の応援練習など、頑張る姿に感心しています。特に応援練習では、応援リーダーはもちろんのこと、6年生がしっかりとリーダーシップをとり、下級生をリードして頑張る姿がたくさん見られました。

大会スローガン「一致団結し、元気100倍!! あきらめずに頑張ろう!」を目指す姿が、運動会本番でもたくさん見られると思います。

応援よろしくお祈りします。子どもたちの励みになると思います。

学校評議員会

学校では、「学校評議員会」を設けて、地域の皆さんのご意見を頂きながら学校運営に生かす取組をしています。今年度も3名の方に評議員をお願いしています。

- ・市丸 安信 様 (令和2年度から)
- ・成瀬 敬子 様 (令和2年度から)
- ・三輪 充子 様 (令和4年度から)

第1回評議員会を10月27日に開催し、学校の様子を見ていただいたり、意見交換をしたりしました。大変参考になるご意見や応援のお言葉をいただきました。今後の学校運営に生かしていきたいと思っています。